

Préambule à l'assemblée générale du 28 juin

Depuis la convocation à notre assemblée générale, il y a eu quelques changements notables.

Gaëlle, notre responsable jeune, une des responsables animations et accessoirement c'est elle qui gère le créneau du dimanche soir a décidé de nous quitter, elle s'en va voir la Bretagne et les bretons. Nous lui souhaitons bon vent. Elle va nous manquer ☹.

Martin en charge avec Vincent des jeunes compétiteurs et qui emmenait et encadrait souvent les jeunes lors des compétitions, nous quitte lui aussi. Il va également nous manquer ☹.

Sébastien, Vincent et Cédric souhaitent lever le pied de l'école de bad.

Notre école de bad qui possède 2 étoiles depuis plusieurs années **risque de ne plus pouvoir faire face sans animateurs pour la faire fonctionner.**

Nous avons besoin d'animateurs pour les créneaux du vendredi et du samedi, **j'ai bien dit animateurs**, vous n'avez pas besoin d'être un joueur de bon niveau, il suffit de vouloir être avec des enfants. Et si l'envie d'encadrer de façon plus professionnelle vous prend, le club pourra financer les formations d'animateurs ou cqp.

Les créneaux sont les vendredis de 18h00 à 19 h30 les samedis de 14h00 à 15h30 et de 15h30 à 17h00

Plus nous aurons d'animateurs et moins de samedi seront bloqués pour chacun.

**Je compte sur vous** si nous n'avons pas assez d'animateurs, des séances seront annulées ainsi que les compétitions jeunes faute d'encadrants

Si vous avez des questions je suis à votre disposition

Bien sportivement.

JC le prés.